

Tech-365.fr : une plateforme unique avec 400 technologies disponibles issues des SATT à destination des entreprises innovantes

- Le Réseau SATT renforce son engagement au service de la compétitivité des entreprises avec le lancement de la plateforme [Tech-365.fr](https://tech-365.fr).
- Disponible en ligne et sur abonnement, les industriels et entreprises de toutes tailles ont un accès direct aux innovations issues de la recherche publique française, soit une première sélection de plus de 400 technologies disponibles.
- Imaginé pour booster l'innovation des entreprises et faciliter le choix de nouvelles opportunités technologiques, l'outil vient enrichir l'offre du Réseau SATT au service du transfert de technologies.

Le meilleur des innovation deeptech en un clic !

Offrir un accès direct, simple et rapide à toute entreprise – TPE, PME, ETI, startup ou grand groupe – au meilleur des innovations issues de la recherche publique française, telle est l'ambition de **Tech-365**. La plateforme réunit, dans un portail unique, plus de 400 technologies disponibles associées à plus de 80 experts dans les SATT. Un catalogue qui correspond aux technologies les plus récentes, à différents niveaux de maturité, dérisquées grâce à l'investissement de maturation des SATT. Des innovations **brevetées et industrialisables** dès aujourd'hui pour répondre aux besoins d'innovation des industriels, ou **disponibles** dans un objectif de co-développement ou de co-construction. Elles couvrent l'ensemble des domaines de la recherche et des secteurs d'application industriels, répartis au sein de quatre grandes filières stratégiques : *Greentech*, *Numtech*, *Biotech* et *Medtech*.

Pour chaque innovation, la plateforme propose une synthèse de la technologie, des domaines d'applications envisagés, un schéma de valorisation possible (typiquement, licence ou co-développement) ; un principe de référencement par mots-clés et de filtres thématiques permettant aux utilisateurs d'identifier facilement et rapidement des technologies pertinentes au sein de la base de données. Accessible 24h/24, tout au long de l'année, et régulièrement mise à jour, cette nouvelle plateforme offre une expérience optimisée pour devenir une « place de marché » dynamique de référence favorisant la mise en relation directe des entreprises en recherche d'innovation avec les acteurs du transfert de technologies des SATT. **Une véritable vitrine de l'innovation deeptech française en ligne !**

Plus qu'une plateforme, un accompagnement sur mesure des entreprises

Dans l'objectif d'accompagner, avec toujours plus d'efficacité et de performance, les entreprises dans leur recherche d'innovation, la marketplace propose une offre à deux niveaux. Premièrement, un service de mise en relation avec les experts des SATT : pour chaque technologie identifiée, l'entreprise peut ainsi prendre rendez-vous avec le *business developer* de la SATT chargée de la commercialisation de la technologie. Elle permet également d'échanger avec l'un des quatre responsables de filière – *Greentech*, *Numtech*, *Biotech* et *Medtech* – experts sectoriels nationaux qui pourront accompagner l'entreprise à travers l'offre et le catalogue mutualisé des technologies des SATT ou envisager une autre démarche spécifique pour identifier les opportunités **en réponse aux besoins spécifiques de l'entreprise** (Scouting Technologique, Diagnostic Deeptech, Technology Call, etc...).

Sur la plateforme *Tech-365*, un système de rendez-vous rapide et simplifié est alors proposé avec indication des créneaux disponibles et prise de rendez-vous en direct. La plateforme offre également un service de *networking* permettant de discuter en *chat* privé avec les experts des SATT ou d'échanger plus largement, et à tout moment, avec l'ensemble des personnes connectées.

Après une première phase de tests, la plateforme est désormais ouverte à tous. L'abonnement est accessible directement en ligne selon trois formules – 6, 12 ou 18 mois – et comprend l'accès au catalogue des technologies innovantes, leur mise à jour et l'accompagnement proposé par les experts des SATT.

- « *Virbac a fait le choix de souscrire à la plateforme Tech-365 afin d'avoir un accès très rapide à des opportunités de licensing technologique émanant des structures académiques. La base est très facile d'utilisation grâce à l'organisation ergonomique de l'architecture. Le fait d'avoir un guichet unique pour rassembler toutes les opportunités pour la France permet d'optimiser les démarches de sourcing et apporte ainsi une vraie valeur ajoutée dans la diligence des démarches d'identification de partenaires potentiellement intéressants pour notre société* » **Benoît CHATRENET, Corporate Manager Technology Licensing chez VIRBAC.**
- « *La plateforme Tech-365 s'intègre parfaitement dans notre stratégie de sourcing, ce qui facilite grandement notre relation avec les SATT. Les descriptions des technologies sont suffisamment détaillées pour une première compréhension. De plus, nous avons à faire à des professionnels avec qui il est très agréable de travailler. Ce format représente une véritable valeur ajoutée car il regroupe l'ensemble des technologies et facilite notre démarche, nous permettant d'accéder aux technologies au fur et à mesure de leur mise à jour* » **Rédouane BOUCHAALA, Responsable de la stratégie d'innovation de LABELIANS.**

Un nouvel outil dans la dynamique du Réseau SATT

Initiée après le succès des [Deeptech Meetings](#), la plateforme Tech-365 s'inscrit dans la parfaite continuité des actions mises en place pour promouvoir les innovations issues de la recherche publique. Elle s'affirme également comme le point d'orgue de la stratégie de soutien des entreprises déployée par les SATT en enrichissant le panel d'outils consacrés au parcours d'innovation. En assurant une plus forte visibilité des pépites technologiques développées par la recherche académique, en rendant toujours plus accessibles aux entreprises les innovations développées au sein des laboratoires et en accélérant leur transfert technologique auprès du tissu industriel, le Réseau SATT continue de jouer son rôle de levier majeur d'innovations au service de la croissance socio-économique française.

- « *Avec Tech-365, nous souhaitons mettre en avant les dernières innovations développées au cœur des laboratoires français pour faciliter la réponse aux besoins d'innovation des entreprises. En facilitant ainsi le rapprochement entre industriels et offres technologiques, nous créons les conditions optimales au transfert industriel. Accessibilité, interactivité et réactivité sont les maîtres mots de ce nouvel outil au service de la R&D, de l'impact économique, mais également du rayonnement de la deeptech française !* » **Laurent Auret, Directeur des Partenariats Industriels.**

La plateforme Tech-365 : www.tech-365.fr

A propos du Réseau SATT :

Le Réseau SATT fédère, en France, les 13 Sociétés d'Accélération du Transfert de Technologies (SATT). Engagées dans le dynamisme économique grâce aux innovations scientifiques, les SATT apportent aux entreprises des solutions technologiques dérisquées, à fort potentiel, pour gagner en compétitivité. Avec plus de 800 startups créées, les SATT sont les premiers acteurs de proximité du Plan DeepTech de l'État, opéré par Bpifrance. Elles sont connectées au quotidien à plus de 150.000 chercheurs et offrent un accès privilégié aux innovations des laboratoires publics. Fortes de leur réseau national, elles sont les partenaires stratégiques des entreprises en quête de croissance par l'innovation.

Plus d'informations sur : www.satt.fr - [@ReseauSATT](https://www.instagram.com/ReseauSATT)

CONTACT PRESSE

Claire Flin

claireflin@gmail.com

06 95 41 95 90